

© Carlota Grau

Galerie SCENE OUVERTE

Magical Realism  
Fran Aniorte

Exposition du 28 mars au 17 mai 2025  
*Exhibition from March 28 to May 17 2025*  
13 rue Bonaparte, 75006



PRESS RELEASE



« La magie d'une nuit d'été méditerranéenne. »

« *The magic of a mediterranean summer night.* »



# Fran Aniorte

Fran Aniorte est un artiste et designer espagnol qui vit entre Barcelone et Istanbul. Son travail est très varié, allant de l'art des objets et des installations artistiques au design d'articles de maison et à la direction créative.

« Le vrai luxe, ce sont les expériences que nous vivons : le contact humain, la connexion avec la nature, la redécouverte du silence et tout ce qui devient rare comme l'artisanat et l'authenticité. » Aniorte fusionne art, design et artisanat pour créer un univers personnel.

*Fran Aniorte is a Spanish artist and designer who lives between Barcelona and Istanbul. His work is varied, ranging from art objects and art installations to homeware design and creative direction.*

*«The real luxury is the experiences we live: the human contact, the connection with nature, the rediscovery of silence and all that is becoming rare like craftsmanship and authenticity.» Aniorte's work fuses art, design and craft to create a personal universe.*

*Cabinet Bookshelf - Echoe*



## Lamp - Landmark 01



© Carlota Grau

Après avoir passé de nombreuses années à concevoir avec des outils numériques, Aniorte fait le choix de revenir à l'essentiel, de travailler à la main et de se reconnecter à un art empreint d'âme.

On pourrait dire qu'il y a une certaine magie dans ses œuvres : elles tissent un lien entre des idées simples, des matériaux naturels et une fantaisie spontanée. «En fin de compte, mon travail explore l'essence du luxe contemporain, où les idées, les valeurs et les matériaux sont intimement liés.». À partir de matériaux naturels avec un style spontané et fantaisiste, il crée des pièces qui sont modernes et sophistiquées, mais aussi humbles et humaines. L'exposition évoque une atmosphère magique et poétique, dépeignant la nature comme un royaume enchanté qui s'anime la nuit.

*After spending many years designing with digital tools, Aniorte chose to go back to basics, to work by hand, and to reconnect with a soulful art.*

*One could say that there is a bit of magic in his works; they connect simple ideas and natural materials with a spontaneous fantasy. «Ultimately, my work explores the essence of contemporary luxury, where ideas, values and materials are intimately linked.». From natural materials with a spontaneous and whimsical style, he creates pieces that are modern and sophisticated, but also humble and human. The exhibition evokes a magical and poetic atmosphere, portraying nature as an enchanted realm that comes alive at night.*



*Three table set - Balsa*





*Low Cabinet - Alba  
Mirror - Berbena*



## Side Table - Arida

© Carlota Grau

Cette collection invite à un voyage sensoriel inspiré d'une vision poétique de la Méditerranée intemporelle, élégante et joyeuse. Un univers de rêve pour élever l'âme.

*This collection invites a sensory journey inspired by a poetic vision of The Mediterranean timeless, elegant and joyful. A dreamlike universe to uplift the soul.*



© Carlota Grau



« L'énergie et les étincelles de lumière dans la nature, vues à travers les yeux de l'artiste. »

« *Energy and sparks of light in nature, seen through the artist's eyes.* »

*Vases - Poza, Vida 01, Vida 02*



*Low Coffee Table - Boira*



# La Galerie

La Galerie SCENE OUVERTE, établie au 13 rue Bonaparte, Saint Germain des Prés à Paris, incarne l'alliance entre la créativité contemporaine et l'excellence artisanale. Au sein de cet espace, la beauté, le savoir-faire, et les sensations engendrées par les matériaux convergent pour donner naissance à une collection singulière de mobilier d'art et de céramiques, offertes en pièces uniques ou éditions très limitées.

Les jeunes designers et céramistes représentés par la galerie partagent une vision qui transcende la simple fonctionnalité des objets. Leur énergie créatrice intrinsèque, nourrie par la recherche approfondie sur la matière et le savoir-faire, les inscrit dans une Histoire des Arts Décoratifs. Chaque œuvre devient ainsi le récit unique d'une époque, une vision totale de création.

Notre engagement s'étend au-delà de chaque création personnelle, embrassant la défense du travail d'une trentaine de créateurs. Accompagner les artistes dans leur parcours créatif devient une mission passionnée, tout comme initier les acquéreurs à comprendre l'essence, la particularité de chaque objet. Au sein de la Galerie SCENE OUVERTE, chaque pièce émerge comme le fruit d'une symbiose entre créateurs et artisans, ou directement de la main de l'artiste. Le geste prend sens. Chaque création, imprégnée d'une unicité palpable et d'une sensibilité indéniable, devient le témoin d'une collaboration riche au cœur des Arts Décoratifs. Transmissible de génération en génération, elle porte en elle l'héritage artistique et l'esprit créatif qui définissent l'âme de la galerie.

# The Gallery

*SCENE OUVERTE Gallery, located at 13 rue Bonaparte, Saint Germain des Prés, Paris, embodies the alliance between contemporary creativity and artisanal excellence. Here, beauty, craftsmanship and the sensations engendered by materials converge to create a singular collection of art furniture and ceramics, offered in one-off pieces or very limited editions.*

*The young designers and ceramists represented by the gallery share a vision that transcends the simple functionality of objects. Their intrinsic creative energy, fueled by in-depth research into materials and know-how, places them within a History of the Decorative Arts. Each work thus becomes the unique story of an era, a total vision of creation.*

*Our commitment extends beyond each individual creation, embracing the defense of the work of some thirty creators. Accompanying artists on their creative journey becomes a passionate mission, as does introducing buyers to the essence and uniqueness of each object. At SCENE OUVERTE Gallery, each piece emerges as the fruit of a symbiosis between creators and craftsmen, or directly from the artist's hand. The gesture takes on meaning. Each creation, imbued with a palpable uniqueness and undeniable sensitivity, becomes witness to a rich collaboration at the heart of the Decorative Arts. Passed down from generation to generation, they embody the artistic heritage and creative spirit that define the soul of the gallery.*



# Galerie SCENE OUVERTE

13 rue Bonaparte,  
75006

Laurence Bonnel

laurence@galerie-sceneouverte.com  
+33 (0)6 03 08 42 25

Zoé Desguées Vescia

zoe@galerie-sceneouverte.com  
+33 (0)7 83 63 45 84



CONTACTS